
第１回  恩方中学校運営協議会 記録 小山 

 

日時：令和７年４月１７日（火）午後４時３０分から 

場所：視聴覚室                                        

                                               

⒈  参加者 

松崎、前原、関口、住川、竹縄、川島、山村、小山、校長、副校長、太田教諭、米良教諭、

秋守教諭 

⒉ 配布資料 

（１） 第１回学校運営協議会レジュメ 

（２） 学校運営協議会年間スケジュール 

（３） 年間行事予定表 

（４） 令和７年度に向けて 

⒊  会長挨拶 

・３月２６日、２７日、２８日の春休みの基礎教室は、参加生徒が例年に比べ少なく、参

加延べ人数は１３人でしたが、日によっては、マンツーマンの指導ができた。苦手な教科

の復習をしたり、過の去問題を解いて英検や漢検に興味を持つ生徒がいて、嬉しい。 

・英検の１学期の募集は既に終わり、小学生を含め２１人の申し込みがあった。他にも漢

検、日本語検定があるが、進路にも繋がる検定なので、少しでも多くの生徒の申し込みが

あると良いと思う。 

⒋ 校長挨拶                                                                                                                                                                                         

 ・新任職員紹介…高橋教諭、谷村教諭、森田都事務 

 ・令和７年度に向けて(別紙参照) 

  本年度のキーワードについての説明。①、②、⑤不登校対策の予算２０万円、⑦、地域と 

一体となった教育活動の推進として地域の運動会参加。⑩部活動改革は令和６年度に 

くぎりがついた。 

  ⑬、⑭、㉑、㉒、㉚、㊲、㊴体育館空調設備は完成済み。 

⒌ 学校状況報告 

○教務主任太田教諭 

 ・恩中１０年目になり充実している。・授業数は週２７コマに減った。 

 ・年間行事予定について、修学旅行や体育祭、合唱祭の開催時期が変更になった。 

  変更したことによる影響に注視していく。 

 ・全学年２クラスになり職員数も減になった。学運協委員会に協力をお願いしたい。 

○生活指導主任米良教諭 

 ・とてもいい雰囲気でのスタートができた。特に３年生が充実している。 

 ・引き続き自転車の乗り方が課題。イノシシなどの獣害対策もしていく。 

 ・生徒に寄り添う教育を目指す。 

○進路指導主任秋守教諭 

 ・３月２９日３年生全員高校進学が果たせた。進路研究会参加が参考になった。 

 ・総合学習では、恩方の地域性を鑑み、伝統・福祉・防災を基本に進めていきたい。 

○早川副校長 

 昨年度１年生スキー移動教室、今年度１学期始業式は全校生徒が揃った。修学旅行も 

 不登校生徒を含む全員が参加申し込をした。先生方の思いが届いた結果だと思う。 

⒍  入学式について 

校庭を駐車場にした。新入生の入場方法や並び方(２クラスを並列に)を変えたことで 

保護者からよく見えるようになった。 

⒎ 学校運営協議会今年度予定(別紙参照) 

・委員紹介…全校朝会にて実施。５月１２日(月)８時３０分～ 

・１学期運営協議会…５月２２日(木)、６月２６日(木)、７月１７日(木) 

・例年実施してきた学運協委員会主催の大掃除は、学校大掃除の日に一緒に行なう。 

⒏ 各委員より 

○前原委員…地域作り推進会議は子供の居場所作り、獣害対策、防災について行なう。 

 ５月１０日各種団体懇親会 

○関口委員…ＰＴＡ活動はやれる範囲で楽しんでやってほしい。 

○川島委員…市民センター３０周年式典１０月２５日。センターまつり１０月２６日。 

 子供シティ１１月９日。ＰＴＡや町会の形が変わることで地域の活動も変わっていく。 

○竹縄委員…福祉体験、車椅子体験の実施。地域の伝統芸能である小津の獅子舞を６月 

 １９日に開催。 

○住川委員…青少対は今年度も例年同様の活動をしていく。総会は５月３０日午後７時～。 

○山村委員…ＰＴＡ委員会は、リサイクル、校外、環境、地域イベントの４つにして、ス

リム化を図った。今後も、ＰＴＡのあり方を再考していく。 

○小山…まちづくりの会総会５月７日 

 

次回運営協議会５月２２日(木) 午後４時３０分～ 


